

JOURZFÊTE ET FAKIR PRÉSENTENT

# DEBOUT LES FEMMES!

20h

à Argentan  
Jeudi 9 décembre

UN ROAD MOVIE  
PARLEMENTAIRE  
DE GILLES PERRET  
ET FRANÇOIS RUFFIN

## Le Journal du Dimanche

« on s'indigne du quotidien de ces héroïnes ordinaires et du cynisme de la majorité »

## L'Humanité

« Un beau film touchant, incarné, féministe et souvent drôle »

## Le Nouvel Observateur

« Un film militant pour tenter de réparer une des flagrantes injustices de notre pays »

## Les Inrockuptibles

« Vérité poignante, qualité d'écoute et justesse de filmage »

Un film de Gilles Perret  
et François Ruffin

« Mais qui m'a mis cette  
tête de con ? »

Ce n'est pas le grand amour entre le député En Marche ! Bruno Bonnell et l'insoumis François Ruffin. Et pourtant... C'est parti pour le premier « road-movie parlementaire » à la rencontre des femmes qui s'occupent de nos enfants, nos malades, nos personnes âgées.

Avec la participation du journal



Projection + débat - Tarif : 5 euros  
Organisé par PCF, FI, CGT, FSU...

Cinéma - Le Normandy

